Date: 06/05/2015 Catégorie: Région



Prix Energies Citoyennes 2015 : Orléans récompensée

mercredi, 6 mai 2015



Ce mercredi 6 mai, Stéphanie Anton, Adjointe au maire au développement durable et au risque inondation, a reçu pour la mairie d'Orléans le « Prix Energies Citoyennes » 2015 organisé par La Gazette des communes, des départements, des régions, le Courrier des Maires et Cofely (GDF Suez).



Stéphanie Anton

durable directement sur ce lien.

Le « Prix Energies Citoyennes » récompense les collectivités qui ont mis en œuvre des stratégies énergétiques locales (en particulier sur la précarité énergétique).

En début d'année, Orléans a été reconnue « Territoire à énergie positive pour la croissance verte » par la Ministre de l'Ecologie, du Développement Durable et de l'Energie.

Retrouvez des détails dans le 4^{ème} rapport de « développement durable à Orléans, où en eston ? » sur <u>www.orleans.fr</u>

ou télécharger le rapport développement